

Rund um Diepoldsau

Wettkampflauf statt Mila-Training !

Donnerstag, 30. September 2021 - von Therese Stieger

Am 29.9.2021 fand der "Lauf rund um Tippilzou" statt. Bereits zum zweiten Mal hat Sepp Hutter diesen Anlass organisiert.

19 Läufer und 7 Läuferinnen nutzten die Gelegenheit sich wieder einmal untereinander zu messen. Der Start war bei der oberen Rheinbrücke und führte knapp 12 km entlang der Ortsgrenze. Beim Start zogen erste dunkle Wolken am Himmel auf und man hoffte, noch trocken durchzukommen. Dem war aber nicht so, der Regen kam und jeder wurde irgendwo auf der Strecke mal nass. Sonne, Wind und Regen...ein richtiger Herbstlauf.

Matthias Nüesch konnte seinen Sieg vom letzten Jahr verteidigen und überquerte nach 37:35 die Ziellinie. Hinter ihm folgten Stefan Schmauder und Patrick Spettel.

Bei den Damen siegte Seline Rechtenwald mit 50:43 vor Jessica Mitter und Cindy Teeven.

Alle Läufer haben eine großartige Leistung gezeigt und im Ziel konnte man sich mit Tee und selbstgemachtem Kuchen wieder stärken.

Vielen herzlichen Dank an Sepp und seinen Helfern für die Organisation dieses Anlasses und hoffentlich bis nächstes Jahr!

Fotos: Sepp Hutter

Frauenrunde









Der spätere Sieger













Siegertrio









Die schnellste Frau Seline



































